

Denuncia el Genocidio en Argentina, Rubén A. Sosa, "Delegado de Perón en el Exilio"

Por
JORGE BEYES ESTRADA,
reportero de EXCELSIOR

Los genocidios cometidos en contra de dirigentes políticos —han sido asesinados más de 200—, los arbitrarios encarcelamientos colectivos, las persecuciones y la ola de terror que vive el pueblo argentino, desde que María Estela Martínez viuda de Perón se hizo cargo del poder, fueron revelados ayer, en conferencia de prensa, por el doctor en derecho Rubén A. Sosa, delegado personal del finado Juan D. Perón en el exilio.

Sosa, además catedrático universitario, juez, defensor de presos políticos, en su disertación efectuada ayer en el Centro Nacional de Comunicación Social, dijo que "los asesinatos cometidos en contra de dirigentes políticos son una clara eliminación selectiva". Culpó de todo al grupo fascista, Alianza Anticomunista Argentina (AAA), "manejado por la CIA".

"Argentina", dijo, "cayó en manos de un hombre despiadado, José López Rega, ministro de Bienestar Social, quien ejerce una influencia total y definitiva sobre una mujer débil".

Agregó que de los doscientos políticos que han sido asesinados por el grupo de la triple A, ninguno comulgaba con las ideas de la viuda de Perón, ideas que le ha impuesto López Rega.

Sosa explicó que diariamente de seis a ocho personas aparecen muertas en distintos lugares del país. Todas ellas, dirigentes políticos.

Todas las libertades en Argentina han sido coartadas, aseveró, y dijo que la alta jerarquía apoya a la oligarquía que impera en ese país. Sosa manifestó también que el poder no lo ejerce Isabel Perón, "lo encabeza López Rega".

Detrás de todo esto, manifestó, está la mano de Estados Unidos.

Al comentar el acontecer político de Argentina, dijo que a pesar de que la Iglesia y el ejército apoyan el actual gobierno, los no dirigentes apoyan la reivindicación del pueblo argentino.

LA AAA PRETENDE DESTRUIR AL PERONISMO

La triple A surgió inmediatamente después del 25 de mayo de 1973, como brazo armado de la política del ministro de Bienestar Social. La meta de esa política es la destrucción



RUBEN A. Sosa, delegado del finado Juan D. Perón en el exilio.

total del peronismo, mediante la tergiversación de sus valores políticos, el vaciamiento de sus contenidos sociales y la asimilación de sus objetivos económicos a los del imperialismo norteamericano, manifestó Rubén A. Sosa.

El grupo fascista equivalente a los SS nazis, fue creado por López Rega para obtener poder militar y combatir a todo aquel que esté en contra de sus ideas.

Las acciones públicas de ese grupo aparecieron en octubre de 1973, con el atentado que estuvo a punto de costarle la vida al senador radical Hipólito Solari Yrigoyen, ligado a la defensa de los méritos de Trelew. Su orientación definitiva se configuró, sin embargo entre noviembre de 1973 y julio de 1974, por una serie de atentados contra locales peronistas.

María Estela Martínez viuda de Perón, Presidenta de la República de Argentina, se ha convertido en cómplice de todas las atrocidades que se han cometido en contra de ciudadanos que no están de acuerdo con las ideas de ella.

Los métodos empleados por la AAA se volvieron rutinarios, pues todos los días aparecían acribillados a tiros de metralleta líderes políticos.

En menos de ocho meses, fueron asesinados por la triple A doscientas personas, en forma directa o a través de grupos formados de las fuerzas armadas.

La conferencia que sustentó Sosa fue para dar a conocer la publicación de su nuevo libro "La Magia Toma el Poder en Argentina". Rubén A. Sosa ha escrito también dos libros más: "La Militancia y los Juegos" y "La Búsqueda de la Verdad".

ÚLTIMAS NOTICIAS Un Industrial y una Familia de Cuatro Miembros Asesinados en Argentina

ROSARIO, Argentina, 4 de junio. (AP y AFP)—Guerrilleros "Montoneros", vinculados a la izquierda peronista, asesinaron hoy al gerente de producción de la empresa siderúrgica "Acindar", Raúl Amelong, de 53 años, informó la policía. En Buenos Aires, se informó hoy del hallazgo de una familia de cuatro personas asesinada. Estos fueron encontrados en un suburbio del suroeste de la capital. El padre fue baleado, su esposa degollada y dos niños tenían heridas en el pecho.

En el caso del gerente de "Acindar", éste viajaba con su hijo y otra persona cuando su auto fue interceptado por guerrilleros que abrieron fuego desde otro vehículo, en un suburbio de Rosario a 300 kilómetros al norte de Buenos Aires.

"Acindar", principal empresa siderúrgica privada, estuvo virtualmente paralizada durante casi dos meses por una huelga de sus 5,000 trabajadores en protesta por la detención de sus dirigentes gremiales izquierdistas. El paro concluyó hace poco pero fuentes sindicales dijeron que la empresa no había cumplido su promesa de no ejercer represalias. Varios centenares de obreros fueron despedidos.

Un comunicado de los "montoneros" distribuido hoy afirma que la muerte de Amelong fue en represalia por la represión antiobrera.